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令和６年７月（第４回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和６年７月３１日（水）午後２時００分～午後３時５０分 

２ 場所 本庁舎 本館３０２会議室 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 林 紀孝 

・教 育 委 員 中川 日登美     ・教 育 委 員 藤原 洋 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長  氏家 智伸  ・教育部次長・教育総務課長  上野 容男 

・中 央 図 書 館 長 保市 のり子 ・教育センター所長 竹田 千春 

・総合政策部こども課長 溝口 早苗  ・生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 山下 真人 

 ・文化・世界遺産課課長補佐 山田 幸男  ・教育総務課副参事 山本  佳和  

・教育総務課主幹 佐藤 聖子  ・教育総務課副主幹 長澤 仁美 

・教育総務課副参事 金谷 諭（欠席） 

  

５ 傍聴者 なし 

６ 会議の要旨 午後２時００分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

７月１０日（水）第２回地域の教育を考えるワークショップ出席 

 ７月１６日（火）第 77 回県民体育大会壮行会出席  

 ７月１７日（水）全国高等学校総合体育大会出場者壮行会出席  

７月１８日（木）富山県市町村教育委員会連合会定期総会・研修会出席 

 ７月２１日（日）武蔵野市小学生利賀来訪歓迎式出席 

他、教育長が出席した会議・行事について概要の説明があった。 

２ 前回議事録の承認 全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１）令和６年度南砺市教育委員会事務の点検評価報告書（案）について  

 各担当課長から説明を行った。 

（２）令和６年度教育委員会点検評価委員会 委員の委嘱について 

 教育総務課長から説明を行った。 

（３）第３次南砺市教育振興基本計画 概要案について 

 各担当課長から説明を行った。 

（４）第３次南砺市教育振興基本計画策定委員会 委員の委嘱について 

 教育総務課長から説明を行った。 

４ 報告事項 

（１）令和６年度６月会議個別質問答弁要旨について  

 教育総務課長から説明を行った。 
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（２）令和６年度南砺市中学生学習支援事業の申込み結果について 

 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 

５ その他 
（１）南砺市立図書館８月の事業について 

 中央図書館長から説明を行った。 

 

  次回教育委員会開催（予定） 

   日時 令和６年９月１９日（木）午前１０時００分から 

場所 中央図書館 会議室 

 

７ 議事 

協議事項（１）令和６年度南砺市教育委員会事務の点検評価報告書（案）について 

〇教 育 委 員  基本目標に対する主な事業の説明の中で、相談員の配置人数や

相談会の実施回数等の実質的な増減の記載だけでなく、その結果

どのような効果があったかという目安になる数値の記載があった

方が効果として分かりやすいのではないか。また、評価について

は取り組んだことはしっかりアピールしていくべきだと考える。 

〇教 育 委 員  今回の評価は５年計画の４年目であり、急激に評価の基準を変

えるべきではない。前年までの実績等を踏まえ継続的に評価して

いくべきであり、異動等で職員が変わっても評価基準が変わらな

いよう注意していくべきだと考える。 

〇事 務 局  点検評価は教育委員会としての自己評価であり、指標を達成し

たから高評価というわけではなく、あくまで総合的な観点での評

価となっている。評価の基準を明確化していく必要性については

今後教育振興基本計画を策定していく中で検討していきたい。た

だ、評価を行う以上、なぜその評価になるのかという理由を「ウ 

点検及び評価」にて明確にし、評価理由と評価が連動するよう注

意していく。 

〇教 育 委 員  報告書内の報告数値や事業内容に齟齬がないよう今一度確認い

ただきたい。 

〇教 育 長  再度確認する。 

〇教 育 委 員  昨年度の評価の中の改善点が今年度の主な事業、取組にしっか

り繋がっているのか、整合性は取れているのか。 

〇教 育 長  基本として、昨年度の改善点が今年度の主な事業に挙げられて

いる。今年度取り組むことが前年度評価の今後の取組に記載され

ているべきであり、整合性が取れたものになるよう確認していく。 

〇教 育 委 員  主な指標の朝食を毎日食べている児童の割合の目標値が 100％

となっている。そうあるべきという強い意志が感じられるが、目

標値を達成するために教育委員会として朝食に対する何かしらの

取組を来年度の事業に組み込むことが必要ではないか。 
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〇教 育 長  指標達成に対してどのような取組を行っているか、取り組む姿

勢が見えにくいということもある。今年度どのように取り組み、

活動していくかを再度確認したい。朝食に対する取組については、

今年度に限らず、今後の長期的な取組として検討していく必要が

あると思われる。 

協議事項（３）第３次南砺市教育振興基本計画 概要案について  
〇教 育 委 員  教育振興基本計画の中に「生涯学習」「社会教育」等様々な用

語が出てくるが、各用語に対する概念が整理されていないように

見受けられる。各用語の概念を共有した上で計画の策定を行って

ほしい。 

〇教 育 長  教育委員会全体で概念の共有を行う。 

 

 

午後３時５０分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

令和６年７月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 


